



Neonatologie: Große Nachfrage

Großes Interesse beim „Grazer Ausbildungskurs Neonatologie“.

Relevante Themen aus dem Fachgebiet der Neonatologie wurden im diesjährigen „Grazer Ausbildungskurs Neonatologie“ behandelt.

Von 8. bis 11. Juni 2015 fand heuer zum zweiten Mal der „Grazer Ausbildungskurs Neonatologie“ statt, der von der Klinischen Abteilung für Neonatologie der Med Uni Graz in Zusammenarbeit mit der Österreichischen Gesellschaft für Kinder- und Jugendheilkunde (ÖGKJ) veranstaltet wurde. Als einziger Kurs dieser Art in Österreich wurden in der viertägigen Veranstaltung grundlegende Inhalte des Faches Neonatologie abgedeckt.

Die TeilnehmerInnen kamen aus ganz Österreich, die Nachfrage war groß, denn wie bereits letztes Jahr war der Kurs schnell ausgebucht. Im südsteirischen Kongresszentrum Schloss Seggau wurde die große Bandbreite der Themen in konzentrierter Atmosphäre gelehrt und diskutiert, auch abseits der Vortragszeiten wurde intensiv weiterdiskutiert. Themen der Tagung, die einerseits mittels Vorträgen und andererseits mittels Praxisbeispielen behandelt wurden, waren u.a. Erstversorgung und Reanimation; respiratorische Erkrankungen und Grundlagen der Beatmung; Kardiologie von Neugeborenen; neurologische Entwicklung, Erkrankungen und Beurteilung; Schmerz und Analgosedierung, neonatales Entzugssyndrom, bakterielle und virale Infektion, etc. Unter der Kursleitung von Univ.-Prof. Dr. Berndt Urlesberger und Univ.-Prof. Dr. Bernhard Resch stellten die DozentInnen der Klinischen Abteilung für Neonatologie der Med Uni Graz die klinisch relevanten Inhalte in den Vordergrund des Ausbildungskurses. In kollegialer Atmosphäre wurden aber auch die neuesten Inhalte der neonatologischen Forschung besprochen. Aufgrund des Erfolges und dem großen Interesse an dieser Veranstaltung ist die Fortbildung im Jahr 2016 bereits in Planung.



Wednesday, 17. June 2015